

日	曜	7月行事予定	給食
1	月		○
2	火	学年人権作文発表会	○
3	水	45分日課	○
4	木	ノ一部活デー	○
5	金		○
6	土	県総体開幕	
7	日		
8	月		○
9	火	①～⑤第1回実力テスト ⑥火6	○
10	水		○
11	木		○
12	金		○
13	土		
14	日		
15	月	海の日	
16	火		○
17	水		○
18	木	学校安全の日 ⑤大掃除	○
19	金	①表彰式・終業式②学活③集会	
20	土		
21	日		
22	月	教育相談 徳島市陸上競技大会	
23	火	教育相談	
24	水	教育相談	
25	木	教育相談	
26	金	教育相談	
27	土		
28	日		
29	月	教育相談	
30	火	教育相談	
31	水	教育相談	

〔8月の予定〕

- 1日(木) 学年登校日
- 2日(金) 四国総体開幕
- 5日(月) 有志の部オーディション
- 13日(火)～15日(木) 学校閉庁日
- 17日(土) 全中開幕

1学期のまとめ

期末テストも終わり、1学期の締めくくりの7月となりました。例年同様に今年も暑い夏が予想されます。蒸し暑さなども加わり体調を崩しがちな時期なので、規則正しい生活をして、夏休みまでの日々を楽しく過ごしましょう。

さて、あと少しで夏休みです。1学期の振り返りやまとめをするのによい時期です。学校生活・学習・部活動などを振り返ったり、新しいことに挑戦したり、2学期からも頑張れる自分を形作っていきましょう。

また、家庭で過ごす時間も大幅に増えます。日頃は保護者の人にももらっていることも、自ら進んで行き、家族との時間を大切にしてください。

～ 情報モラル教室を聞いて ～

6月4日に、NIT 情報技術推進ネットワーク(株)篠原先生を招いて「情報モラル教室」が開かれました。スマホの安全な設定やトラブルの多いアプリとその危険性、若年者がスマホを使い続けることで大人になったときに与える影響など、様々な視点でお話していただき、考えさせられる時間でした。皆さんの感想の一部を紹介します。

○SNS 上での犯罪は家族も巻き込む事につながるの、気をつけようと思いました。ネット上では、すぐに誰かが弱みを握って近づいてくる。大人は子どもよりいろんなことを知っているイメージがあったけど、ネット上のいじめなどは大人の方がやっていることが分かりました。理由は今日みたいな授業を受けていないからです。自分は大人になってもネットに気をつけたいです。

○去年に聞いた時とは違う情報がたくさんありました。例えば、今年起こった事件の話です。スイカゲームやいろんなゲームのニセモノのアプリがあること、課金をすれば大変な目にあい、周りにも迷惑をかけることが分かりました。自分も周りも守るためにインターネットを使うときは、より意識して使っていきたいです。

○講演を聴いてスマホは分からないことを調べたり、動画を見たりできる便利なものだけど、使い方を間違えると、依存症になったり、トラブルに巻き込まれたりする危険なものだと改めてわかりました。撮影罪、グルーミング罪などスマホに関わる犯罪がたくさんあることを知りふだんからスマホの使い方に気をつけることが大切だと思いました。

〔保護者の皆様へ〕

情報モラル教室において、子供たちはスマホの危険性などを学習しております。今一度、ご家庭でも使用方法についてお話しただけたらと思います。

また、1学期の教育相談を、22日から実施させていただきます。ご家庭でのお子様の様子などをお知らせください。来校の際、駐車場に限りがありますので、可能な限り徒歩または自転車でお越しいただきますようお願いいたします。